

Liebe Kinder,

bestimmt habt ihr manchmal Langeweile und vermutlich vermisst ihr mittlerweile eure Freunde und Klassenkameraden sehr. Fragt ihr euch manchmal, wie es den anderen wohl geht?

Vielleicht gefällt euch folgende Idee:

Es wäre doch schön, wenn wir uns alle gerade sehen könnten.

**Malt dafür bitte ein Bild (Porträt) von euch** - jeder so gut wie er kann. Ihr dürft euch aussuchen, ob ihr es mit Buntstiften, Filzstiften, Wachsmalern oder mit Wasserfarbe malt. Vielleicht könnt ihr euch dazu vor einen Spiegel setzen, damit ihr auch selbst genau seht, wie ihr gerade aussieht.

Wenn ihr euer Porträt fertig gemalt habt, schreibt ihr euren Vornamen und eure Klasse unten links in die Ecke. Bittet eure Eltern das Bild einzuscannen oder zu fotografieren und schickt es an eure/n jeweilige/n Klassenlehrer/in per Mail.

Wir versuchen dann, alle eure Bilder auf der Schul-Homepage zu zeigen. Dann könnt ihr euch sozusagen auf der Schulhomepage treffen und sehen.

Viel Spaß dabei!

**Rätsel:** Wisst ihr welche Lehrerin der Schule das ist?

